



手城小だより

福山市立手城小学校
2025年(令和7年)
7月18日(金)

【学校教育目標】自他を認め合い、主体的に生きる力をもった児童の育成

元気で、充実した夏休みに！

新しい学年になって四ヶ月が過ぎ、明日から夏休みです。今年はとても暑い夏ですね。児童のみなさんは一学期を振り返って「これをがんばった」と誇れるものがありますか。

校長先生はみなさんに「自己決定」してほしいという思いがあります。校長室の前にもこの「自己決定」という言葉を貼っています。この「自己決定」というのは、次のような三つの意味があります。

一つ目は、学習です。自分で「不思議だな。」「なぜだろうな。」と思うことを自分からすすんで調べて学習を深めてほしいです。そして、調べたり学んだりしたことに対して自分の考えをしっかり持ってほしいと思います。また自分の目標を持ち努力してください。

大谷選手はみなさんご存じですよね。彼は学生の時から「なりたい自分」を決め、それに向けて小さな目標を確実にこなしていったそうです。積み重ねこそが大きな成功につながると思います。しかし一生懸命努力しても成果が出ないこともあります。ただ、努力したことは必ず自分自身の力になります。一生懸命頑張ったことが皆さんの力になっています。今は小学生です。勉強や社会生活の基礎を学ぶ時です。自分の弱いところを知り、それを頑張って努力し、克服してください。夏休みはその時間が十分あります。

二つ目は、生活です。身の回りことをお家人や親や先生にしてもらうのではなく、自分のことは自分でできるようになってほしいです。例えば朝は自分で起きていますか。学校の支度は自分で準備していますか。特に、ゲームやスマホなどは気をつけてください。

そして三つ目は、ルールを守ると言うことです。社会にはみなさんも知っているように法律というルールがあります。学校にも「学校のきまり」というルールがあります。これは人がみんなでくらしていくためには必ず必要なことです。例えば信号機がない道路ばかりだったらどうなるでしょうか。信号のルールがあるからみんなが安心して運転できますね。明日から長い夏休みです。社会や学校のルールを破ることなく夏休みを過ごしてください。

最後に、「いじめ」は許しません。

いじめは、相手の気持ちを考えず、「からかい」から始まり相手の命を奪うこともある絶対許されないことです。もし皆さん自身や皆さんの周りに気になることがあったらすぐにお家人や先生に知らせてください。校長先生をはじめ手城小学校の先生たちは「いじめ」や「からかい」を絶対に許しません。

さあ明日から夏休み、夏休みにしか体験できないことに取り組み、8月25日の2学期始業式には「先生こんなことしたよ」という楽しい報告をまっています。交通ルールを守り元気に夏休みを過ごしてください。

2025年(令和7年)7月18日

手城小学校長 和田亘